

No es el momento ni la prioridad hoy

Señor Director:

El Mineduc ha planteado la necesidad de un nuevo cambio al currículum educativo.

En Chile, los profesores y las escuelas no terminan de adaptarse a un nuevo currículum, cuando alguna autoridad creativa les impone otro.

Independientemente de los contenidos del cambio curricular, esto es equivalente a que a un enfermo al que se está tratando de sacar de la UTI para pasarlo a la UCI, se lo someta a una dieta y un programa de ejercicios aeróbicos.

No es el momento ni la prioridad hoy, ni lo será en otros cinco años.

MARIO WAISSBLUTH

Fundador y expresidente Educación 2020